NUEVO MODELO. Ascot, Inglaterra, septiembre 25. La Princesa de Gales, luce uno de sus nuevos y atractivos modelos, consistente en una chaqueta gris, con pinzas en la parte de atrás y un vestido blanco de fondo. Diana es considerada internacionalmente como una de las mujeres mejor vestidas del mundo. (Cable-foto AP)

### Presencia Militar de E.U. Mantendrá Honduras

TEGUCIGALPA, septiembre 25 (AP).— Honduras anunció el domingo su decisión de mantener la presencia militar norteamericana en su territorio. hasta tanto disminu

yan los conflictos políticos que agobian a Centroamérica y, particularmene, hasta que concluya la participación de asesores mili-

-Favor pase a la página 45.

#### BM Concederá a Argentina Nuevo Crédito Millonario

septiembre Berlin, 25 (DPA). - Un nuevo crédito por 1.250 millo-nes de dólares concederá el Banco Mundial a Argentina este año, a cambio de la promesa de realizar ajustes económicos por parte del gobierno del Presidente Raúl Alfonsin, incluyendo una drástica lucha contra la inflación, se informó el domingo

-Favor pase a la página 35.

#### Pdte. Barco Rechaza Tregua **Propuesta por Terroristas**

BOGOTA, septiem-bre 25 (UPI).— El go-bierno rechazó el domingo la tregua de 60 días propuesta por los terroristas y ordenó a los mandos militares que continúen la ofensiva contra estos gru-

El ministro del Inte-ior, César Gaviria, rior, César Gaviria, advirtió que el gobierno "no suspenderá sus

-Favor pase a la página 45.

# Ejércitos L.A. Firman Pacto Secreto contra el Comunismo

como hace 25 años, los ejércitos latinoamericanos contemplan nuevamente la intervención militar para combatir al comunismo, reveló un documento

para compatir al comunismo, reveio un documento secreto divulgado el domingo, que lleva la firma de los representantes de quince países.

Militares de Argentina, Bolivia, Brasil, Colombia, Chile, Ecuador, El Salvador, Estados Unidos, Guatemala, Honduras, Panamá, Paraguay, Perú, Uruguay y Venezuela firmaron un pacto durante la 17 Conferencia de Ejércitos Americanos realizada en la ciudad argentina de Mar del Plata.

"El Movimiento Comunista Internacional (MCI) continúa siendo la amenaza común y principal a todos los países americanos y, como tal, debe ser combatido, particularmente a través de la unión de procedimientos comunes entre todos los ejércitos



REUNION GRUPO DE LOS 24. Berlín occidental, septiembre 25. El ministro de economía argentino, Juan Sorrouille (Izq.); el francés director del Fondo Monetario Internacional, Michel Camdessus (centro) y el nortemaericano Barber Conable, Presidente del Banco Mundial conversan momentos antes de iniciar la primera sesión de ministros del grupo de los 24, integrado por países de Africa, Asia y América Latina. (Cable-

#### Denuncian Plan Comunista Contra Plebiscito Chileno

SANTIAGO, septiembre 25 (UPI).— El gobierno militar de-nunció el domingo que el proscrito Partido Comunista y organizaciones afines han planificado todas las ac-ciones para descono-cer los resultados del plebiscito del 5 de octudesestabilizar al régimen y crear las condiciones para su acceso violento al po-

Una declaración del Ministerio Secretaria-General de Gobierno cimiento de los resul-tados del plebiscito, cualquiera que éstos sean, pretende llevar a los chilenos a un enfrentamiento, que favorecerá "los objeti-vos rupturistas de los comunistas", y frena-rá el avance hacia la democracia.

La declaración sostuvo que los comunis-

-Favor pase a la página 49

americanos", dice el acuerdo numero 13 firmado en noviembre pasado. "La seguridad y la defensa del continente ameri-cano contra el MCI debe considerar, además de las medidas estrictamente del campo militar, las ac-ciones en los demás campos del poder", dice el

Los 15 documentos fueron firmados en la 17 Con-ferencia de Ejércitos Americanos realizada del 16 a 20 de noviembre de 1987, e inaugurada por el presi-dente de Argentina, Raúl Alfonsín, en el balneario

argentino de Mar del Plata.
Un informe de la delegación argentina menciona diversas entidades como financistas de la subver-sión como la Fundación Ford de Estados Unidos, el Consejo Mundial de Iglesias, con sede en Holanda, Amnesty International, Gran Bretaña, y Adveniat,

-Favor pase a la página 35.

#### Wright Apoya la Represión Sandinista: Ramiro Gurdián

MANAGUA, septiembre 25 (AP). — Las declaraciones del Presidente de la Cámara de Representantes de EE. UU. Jim Wright sobre presun-tas operaciones de la CIA en Nicaragua habrian puesto en peligro la vida y seguridad de centenares de militares opositores de este país, afirmó Ramiro Gurdián, presidente en funciones de la Coordinadora Democrática Nicaragüense

En una carta dirigida à Wright, Gurdián dijo que las declaraciones de Wright "ponen en peli-

-Favor pase a la página 49.

### Costa Rica y El Salvador Normalizan su Comercial

SAN JOSE, septiem-bre 25 (ACAN-EFE).— Costa Rica y El Salvador dejaron sin efecto las restricciones que tuvieron semiparalizado el comercio bilateral durante varias semanas, informó el domingo una fuente gubernamental en San

Las autoridades salvadoreñas derogaron los gravámenes compensatorios sobre las mercancias costarri-censes, y el Banco Cen-tral de Costa Rica eliminó el requisito de depósito previo para importar productos de El

-Favor pase a la página 49.

#### Colombia Pide se Aumenten Cuotas Café "Otros Suaves"

LONDRES, septiembre 25 (UPI). - Colombia, el mayor productor de café suave del mundo, pidió que se aumenten las cuotas de exportación del grano, en el marco de la reunión de la Organización Internacional del Café (OIC).

En el tercer dia de

conversaciones, el delegado colombiano argumentó que esta reducción es necesaria por los altos precios y la gran demanda de que goza su producto. 'Consideramos que el sistema de ajuste de cuotas debería ser mo-

## Estabilizar Mercados y Deudas Acuerdan FM-BM

BERLIN, septiembre (AP) .-Los ministros de Finanzas y gobernadores de bancos centrales de los siete grandes países industrializados se comprometieron, el domingo, a ayudar a los países más pobres del mundo, especialmente de la región al sur del Sahara, a mantener la estabilidad de los mercados financieros y a negociar la deuda

externa "caso por caso".

Una declaración emitida al cabo de la reunión de los ministros de de la reinfol de los ministres de la reinfol de los ministres de que acordaron continuar una política que mantenga la estabilidad de las las las las estabilidad de las las las estabilidad de las las estabilidad de las las estabilidad de las las estabilidad de las estabilidad d mos meses estuvo recobrando fir-

Desde fines del año pasado, el dólar se fortaleció en 15 por ciento con relación al Marco alemán occidental y más del nueve por ciento con respecto al Yen japonés.

La declaración pone énfasis en que los países industrializados apo-yan "firmemente" la estrategia de considerar la deuda "caso por caso", orientada al desarrollo, con la que, afirmaron, "se han logrado sustanciales progresos'

"La solución al problema de la deuda", dice otro parrafo "requiere



ANALIZAN CRISIS POLITICA. Beirut, Libano, septiembre 25. El Primer Ministro Salim Hoss (centro), rodeado de funcionarios libaneses y por los embajadores a la izquierda: Bassil Kolotocha, el británico Alann Ramsey y el norteamericano Daniel Simpson; el francés Paul Blanc (lee un docu-mento); analizan la crisis política que vive el Líbano, tras terminar el